



## Futuras Fechas

Sábado 11 de octubre:	Y3 a Y5 Atletismo Vs EDP UNA Heredia
Sábado 11 de octubre:	Y1/2 Fútbol Vs Golden Valley (en casa)
Sábado 11 de octubre:	Y7 a Y9 Fútbol Vs Lincoln School (en casa)
Lunes 13 de octubre:	Inicio de la Semana STEAM de Primaria
Lunes 13 de octubre:	Inicio de los Exámenes MEP para Year 6
Sábado 18 de octubre:	Festival de Combate de Taekwondo 2025
Martes 21 de octubre:	Feria de Inducción de Year 6 para padres de Year 5
Miércoles 22 de octubre:	Último día de clases para estudiantes de Year 11NB
Jueves 23 de octubre:	Último día de clases para estudiantes de Year 12
Lunes 27 de octubre:	Inicio de los Exámenes MEP para Year 11NB
Martes 28 de octubre:	Inicio de los Exámenes IB para Year 12



## BSCR NEWS - GENERAL

### Calendario Escolar 2026

Por favor ingrese en el siguiente enlace para acceder al calendario confirmado para los estudiantes para el año escolar 2026 - [2026 Student Calendar](#)

## BSCR NEWS - EARLY YEARS & PRIMARIA

### Olimpiadas de Matemáticas del MEP

Felicidades a los siguientes estudiantes por quedar entre los 6 primeros de su nivel en la 2.<sup>a</sup> ronda del torneo OLCOMEPE en la sección San José Oeste. Debido a sus altos resultados, tanto Kai como Julian participarán en la final que tendrá lugar esta semana.

- Year 1: Kai Larionov
- Year 2: Alejandro Bonilla
- Year 3: Julian Barquero and Atharv Marwaha
- Year 5: Harold Wang



### Semana Cultural en la Biblioteca de Primaria

Como parte de las actividades organizadas por la Teacher Adi en la Biblioteca de Primaria, Teacher Irena de Year 4 fue invitada a hablar con los estudiantes sobre la historia, las tradiciones y la cultura de Macedonia del Norte, su país de nacimiento. Los estudiantes quedaron fascinados aprendiendo sobre la geografía del país, la comida tradicional, los festivales, ¡e incluso tuvieron la oportunidad de escribir sus propios nombres usando el alfabeto macedonio! Gracias Teacher Irena por promover la "conciencia global" entre nuestros estudiantes, un componente clave de la declaración de misión de nuestra Institución.



### Year 4 Visita al Planetario

El viernes de la semana pasada, las clases de Year 4 visitaron el Planetario de la UCR como punto de partida para su nuevo tema: Misión a Marte. Los estudiantes disfrutaron de un viaje inmersivo a través del Sistema Solar y aprendieron datos sobre las constelaciones. Fue un comienzo emocionante para su aventura espacial.



### Taller de Protección Infantil - Year 1

Nuestros estudiantes de Year 1 participaron en un taller sobre Protección Infantil, donde aprendieron sobre el cuidado de su mente, sus sentimientos y su cuerpo. A través de actividades dinámicas, reflexionaron sobre el valor de la responsabilidad, las personas de su círculo de confianza y la importancia de mantenerse seguros y conscientes de su entorno. Fue una valiosa oportunidad para fortalecer su autoestima, confianza y bienestar.



### Year 7 Viaje de Historia al Museo Nacional

Nuestros estudiantes de Year 7 visitaron el Museo Nacional para explorar la importancia de los artefactos en la comprensión del pasado. El viaje se centró en cómo los objetos pueden actuar como evidencia para los historiadores, ayudándonos a reconstruir historias sobre personas y sociedades. Los estudiantes también consideraron el papel de los museos en la preservación del patrimonio cultural y la promoción del conocimiento, obteniendo una apreciación más profunda de cómo la historia se protege y se comparte con el público.



### Visitas de Universidades

La semana pasada, tuvimos el placer de recibir a representantes de dos prestigiosas instituciones: la University of British Columbia (Canadá) y Rice University (Texas, EE. UU.). La presentación de la UBC atrajo a un gran grupo de estudiantes de secundaria interesados en aprender sobre una de las principales universidades de Canadá. Rice University ofreció una sesión atractiva para nuestros estudiantes de Year 11 y 12, donde el representante brindó valiosos consejos sobre redacción de ensayos y cómo listar actividades en la Common Application.

### Feria de Universidades de Lincoln School

La semana pasada, estudiantes interesados de Year 11 y Year 12 asistieron a la feria universitaria anual de Lincoln School, que contó con representantes de más de 100 universidades de todo el mundo. El evento brindó a los estudiantes una excelente oportunidad para explorar una amplia gama de programas académicos, hablar directamente con representantes universitarios y recopilar información valiosa para guiar sus futuros planes de estudio.

### SAT (para estudiantes de Year 11 y 12)

El próximo SAT (Scholastic Aptitude Test) de este año tendrá lugar el sábado 8 de noviembre. El Colegio Británico de Costa Rica servirá como centro de pruebas en esta fecha. La fecha límite de registro es el viernes 24 de octubre. La tarifa del examen es de \$111, pagadera en línea. Para obtener más información sobre las fechas y plazos de los exámenes 2025-2026, visite [International SAT Dates](#).

El SAT es una prueba estandarizada administrada por The College Board. Muchas universidades en todo el mundo, particularmente en los Estados Unidos, lo consideran un requisito o una parte opcional del proceso de aplicación. El SAT ahora es digital, y se permite a los estudiantes usar sus propias computadoras o tabletas. Para recursos de práctica y preparación, visite [SAT Practice and Preparation Information](#). [Khan Academy](#) es un excelente recurso gratuito para la preparación del SAT. Recomendamos a los estudiantes que se registren por primera vez que programen una reunión con Ana Lourdes Baumgartner, Consejera Universitaria, para completar el proceso. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Ana Lourdes al correo [abaumgartner@bscr.ed.cr](mailto:abaumgartner@bscr.ed.cr).

### Concurso de Diseño de Calabazas 3D por Casas

Los Departamentos de Arte y de Casas se complacen en invitar a todos los estudiantes de Secundaria a participar en el Concurso de Diseño de Calabazas 3D. Para obtener más información, por favor ingrese en el siguiente flyer - [3D Pumpkin Competition](#)

### Actividad de Intercambio de Mentores

El miércoles 8 de octubre nos reunimos para celebrar formalmente el gran trabajo realizado por nuestros mentores actuales y reconocer a aquellos estudiantes que fueron seleccionados por el profesorado de nuestra escuela para convertirse en mentores durante los próximos 12 meses. La ceremonia sirvió para recordar a todos los estudiantes los altos estándares de liderazgo y servicio que se espera que cumplan los estudiantes elegidos como miembros del programa de mentoría. La elección para este programa exclusivo es un honor y se basa en la conducta y el rendimiento académico que los estudiantes han demostrado a lo largo de su tiempo en el senior school. Esperamos que su participación en futuras actividades de aprendizaje-servicio, programas de liderazgo y su recorrido final en el último año les permitan seguir prosperando como líderes dedicados y modelos a seguir para el resto de nuestro cuerpo estudiantil.

### Mentores 2024-2025

Cecilia Poll, Cristel Haaversen, Mariana Gallegos, Emmy Bullock, Maripaz Asís, Daniela Martínez, Diego Sánchez, Luisana Gómez, Rania Canales, Roberto Zúñiga, Andrés Mora, Diego Viquez, Isabella Moya, Ally Lin, María Paula Vega.

### Mentores 2025-2026

Leila Campabadal, Camila Vásquez, Ana María Arciniegas, Marco Jop, Sally Fung, Ariana Rojas, Santiago Calvo, Nina Kierszenon, Vivian Bravo, Marcella Patel, Sofía Morice, Lauren Rubinstein, Nicolás McCrea, Ignacio Blanco, Julián Pontigo.

